
令和４年第７回阿武町議会定例会 

一 般 質 問 

通告者６名 

 

１. 市原  旭 議員 

 (１) 繋いでいくまちづくりについて 

 

２. 西村 容子 議員 

 (１) 不登校について 

 

３. 松田  穣 議員 

 (１) 木与防災道路工事における残土保管に関して 

 (２) マイナンバーカードの普及率に関して 

 

４. 米津 高明 議員 

 (１) 国保税に基金を活用して減額を図ることについて 

 (２) 萩高校奈古分校について 

 (３) 誤振り込み４,６３０万円の民事裁判について 

 

５. 池田 倫拓 議員 

 (１) 県立高校再編計画と阿武町の対応について 

 

６. 白松 靖之 議員 

 (１) 町内の空き家の状況と今後の空き家バンク事業について 


